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学校教育目標 「夢と笑顔と緑がいっぱいの学校」 

■ 二学期のスタート 

長
なが

かったでしょうか，短
みじか

かったでしょうか。４０日
にち

以上
いじょう

の夏休
なつやす

みも終
お

わり今日
き ょ う

から二
に

学期
が っ き

が始
はじ

まりました。ご家庭
か て い

・地域
ち い き

の皆様
みなさま

のご協 力
きょうりょく

のお陰
かげ

で全員
ぜんいん

が今日
き ょ う

を迎
むか

えることができました。 

 今年
こ と し

の夏
なつ

は大変
たいへん

暑く
あ つ く

，連日
れんじつ

熱中症
ねっちゅうしょう

の警戒
けいかい

アラートが出
で

ています。新学期
しんがっき

を迎
むか

え運動会
うんどうかい

の練習
れんしゅう

が始
はじ

まります。暑
あつ

さ指数
し す う

(WBGT)にも留意
りゅうい

し運動
うんどう

内容
ないよう

や運動
うんどう

時間
じ か ん

・運動
うんどう

場所
ば し ょ

等
とう

を工夫
く ふ う

します。 

保護者
ほ ご し ゃ

の皆様
みなさま

には，帰宅後
き た く ご

十分
じゅうぶん

な休養
きゅうよう

を取
と

ることや水筒
すいとう

・タオル等
など

を準備
じゅんび

いただくなどご

理解
り か い

とご協 力
きょうりょく

をお願
ねが

いします。 

 

■ 登校日 

８月
がつ

１８日
にち

の登校
とうこう

日
び

の様子
よ う す

です。まずは，夏休
なつやす

みの宿題
しゅくだい

を集
あつ

めたり，内容
ないよう

の確認
かくにん

をしたりしま

した。その後
ご

は，二
に

学期
が っ き

に向
む

けて教科書
きょうかしょ

の音読
おんどく

をしたり，まとめのテスト等
など

で夏休
なつやす

みの学習
がくしゅう

の

成果
せ い か

を確
たし

かめたりしていました。子
こ

どもたちの夏休
なつやす

み気分
き ぶ ん

も一気
い っ き

に変
か

わったのではないかな，と

思
おも

いました。 

 

【１年
ねん

】夏
なつ

の思
おも

い出
で

の

交流
こうりゅう

。 

 

【２年
ねん

】さっそく国語
こ く ご

の

教科書
きょうかしょ

の音読
おんどく

。 

 

【３年
ねん

】プリント学習
がくしゅう

に

集 中
しゅうちゅう

。 

 

【４年
ねん

】都道府県名
とどうふけんめい

テスト。

夏休
なつやす

みの学習
がくしゅう

の成果
せ い か

を

確認
かくにん

。 

 

【５年
ねん

】まとめのテストで

夏
なつ

の成果
せ い か

を確認
かくにん

。 

 

【６年
ねん

】調
しら

べてきたことを

プレゼン中
ちゅう

。 
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■ 鈴鹿市子ども会議 

８月
がつ

２６日
にち

(土
ど

)に鈴鹿市
す ず か し

役所
やくしょ

の１２階
かい

にある会議室
かいぎしつ

で「鈴鹿市
す ず か し

子
こ

ども会議
か い ぎ

」が開催
かいさい

されました。市
し

は３年
ねん

に一度
い ち ど

市内
し な い

の全校
ぜんこう

を対象
たいしょう

に「子
こ

ども議会
ぎ か い

」とその間
あいだ

市内
し な い

の半数
はんすう

ずつの学校
がっこう

を対象
たいしょう

に「子
こ

ども会議
か い ぎ

」を実施
じ っ し

し，子
こ

どもの健全
けんぜん

育成
いくせい

推進
すいしん

を図
はか

っています。市内
し な い

小
しょう

・

中学校
ちゅうがっこう

の児童
じ ど う

・生徒
せ い と

の代表
だいひょう

として集
あつ

まった２０人
にん

が，鈴鹿市
す ず か し

のまちづくりに関
かん

する夢
ゆめ

や希望
き ぼ う

，思
おも

い，ア

イデア等
とう

について発言
はつげん

しました。 

本校
ほんこう

からは，６年生
ねんせい

の森
もり

悠人
は る と

さんが参加
さ ん か

しました。身近
み ぢ か

な自然
し ぜ ん

環境
かんきょう

である「鈴
れい

西
せい

の森
もり

」に対
たい

す

る思
おも

いから市
し

の代表的
だいひょうてき

施設
し せ つ

である「青少年
せいしょうねん

の森
もり

」や市
し

全体
ぜんたい

の自然
し ぜ ん

環境
かんきょう

について意見
い け ん

を発表
はっぴょう

し

ました。近年
きんねん

の自然
し ぜ ん

環境
かんきょう

の悪化
あ っ か

とそれに伴
ともな

う災害
さいがい

の増加
ぞ う か

はその深刻
しんこく

さを増
まし

しています。 

市長
しちょう

・市
し

議会
ぎ か い

議長
ぎちょう

・教育
きょういく

長
ちょう

も参加
さ ん か

されていたので，森
もり

さんをはじめとする子どもたちの意見
い け ん

が市政
し せ い

に少
すこ

しでも反映
はんえい

され，次
じ

世代
せ だ い

によい環境
かんきょう

を残
のこ

せることを願
ねが

います。 

■ 二，三学期の主な行事予定 
メールでも連絡

れんらく

させていただいたように，９月
がつ

１５日
にち

(金
きん

)は教員
きょういん

研修
けんしゅう

のため全校
ぜんこう

５限
げん

で 

１５時
じ

頃
ころ

の下校
げ こ う

とします。連絡
れんらく

が遅
おそ

くなり申
もう

し訳
わけ

ありませんでした。ご理解
り か い

をお願
ねが

いします。 

※現時点
げんじてん

での予定
よ て い

のため，変更
へんこう

になる場合
ば あ い

があることをご承知
しょうち

おきください。 

※マラソン大会
たいかい

については，全学年
ぜんがくねん

単
たん

学級
がっきゅう

になり職員
しょくいん

の人数
にんずう

も減少
げんしょう

するなかで，実施
じ っ し

方法
ほうほう

を

検討
けんとう

してきましたが，道路
ど う ろ

での安全
あんぜん

確保
か く ほ

及
およ

び校舎内
こうしゃない

の児童
じ ど う

への指導
し ど う

の両面
りょうめん

から継続
けいぞく

は難
むずか

しいと

判断
はんだん

し，校外
こうがい

に出
で

てのマラソン大会
たいかい

は今年度
こんねんど

で終 了
しゅうりょう

することとします。 


